

## Oposición critica estrategia de seguridad y militarización de la Guardia Nacional

Partidos y legisladores de oposición condenaron la violencia ocurrida en Ciudad Juárez, Chihuahua, el jueves pasado y criticaron la estrategia de seguridad del Gobierno federal, al asegurar que fracasó.

El dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, afirmó que la estrategia de "abrazos, no balazos" del gobierno federal es un fracaso, debido a que los índices de violencia persisten en el país.

A través de sus redes sociales, detalló que la semana que termina ha sido una de las más violentas, resultado de ataques de bandas del crimen organizado en diversas entidades, como el caso de Ciudad Juárez, en donde se registraron enfrentamientos por un conflicto interno en un penal. "La estrategia de abrazos, no balazos, es un fracaso. Esta semana ha sido la más violenta con ejecuciones, ataques del crimen organizado, incendios. Ayer (jueves) fue un día negro para Ciudad Juárez, un enfrentamiento en un penal desató la violencia que lamentablemente tocó a civiles. ¡Condenable!", destacó.

A su vez, el coordinador de la bancada perredista en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro, detalló: "Ahora se incendia Ciudad Juárez, con su estela de muerte. La violencia y el miedo se expanden por el país mientras el presidente habla y habla, con abrazos alienta la impunidad y, con ello, al crimen. Juntas y juntos vamos a cambiar ese panorama que hoy vive México.

Por su parte, el coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en el Senado de la República, Julen Rementería, aseguró que la violencia se desató en Ciudad Juárez, Chihuahua y aclaró que es la muestra que el país vive más balazos que abrazos.

"La violencia que se desató en Ciudad Juárez realmente asusta. Allá en Chihuahua, donde lamentablemente perdieron la vida 11 personas. Es la muestra de que el país vive más balazos que abrazos. Cada día los mexicanos vivimos con el miedo y la incertidumbre de saber cuándo nos tocará pasar por un suceso como los últimos acontecimientos violentos que han pasado", destacó en un mensaje.

El país, dijo, está ante un Gobierno omiso, criminal, ocupado y obsesionado en la sucesión presidencial de 2024, pero muy distante e indiferente a la seguridad de más de 120 millones de mexicanos.

https://www.razon.com.mx/mexico/oposicion-critica-estrategia-seguridad-militarizacion-gn-494158